



INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE YUCATÁN

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

PERSONAL INSCRITO AL FONDO DE AHORRO

El Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Yucatán (IEPAC), con domicilio en Calle 21 # 418 Manzana 14 Ciudad Industrial. C.P. 97288, Mérida, Yucatán, México, es responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados en el Estado de Yucatán, y demás normatividad que resulte aplicable.

¿Qué datos personales recabamos y para qué fines?

Sus datos personales serán utilizados con la finalidad de Inscripción, Separación, Modificación de Porcentaje Asignado, Reincorporación, Sustitución o Cancelación de Beneficiarios, Modificación de datos de Beneficiarios, Solicitud de Préstamo, Liquidación Anticipada y Depósitos de Aportaciones a la Prestación Económica Fondo de Ahorro.

Para las finalidades antes mencionadas se recaban los siguientes datos personales: nombre, firma, datos de beneficiarios (nombre, domicilio, porcentaje asignado, edad y parentesco), porcentaje de aportación, motivo de reincorporación, datos laborales (puesto que desempeña y área de adscripción), cantidad de préstamo solicitado, cantidad de aportación extraordinaria de nómina quincenal.

Fundamento Legal para el Tratamiento de sus datos personales.

El tratamiento de sus datos personales se realiza con fundamento en los artículos 16, 17, 18, 21, 26, 27, 28 y 42 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados; los artículos 23 y 68 de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública; los artículos 11, 12, 13, 17, 18, 25, 26, 27, 28, 29 y 30 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Yucatán, y el artículo 71 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Yucatán.



INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE YUCATÁN

Transferencia de datos personales

Se informa que se realizarán transferencia de datos personales recabados a la Secretaría Ejecutiva y al Órgano Interno de Control de este Instituto.

Mecanismos para manifestar su negativa al tratamiento de datos personales

Puede manifestar su negativa al tratamiento de datos personales sean tratados para alguna de las finalidades anteriores, desde este momento comunicándolo al correo electrónico privacidad@iepac.mx.

¿Dónde puedo ejercer mis derechos ARCO?

Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición (derechos ARCO) al tratamiento de sus datos personales, de conformidad con el artículo 16 párrafo segundo de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, así como el Título Tercero, Capítulos I y II de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados en el Estado de Yucatán.

Para ejercer esos derechos podrá acudir ante la Unidad de Transparencia de este Instituto, ubicada en Calle 21 # 418 Manzana 14 Ciudad Industrial. C.P. 97288, Mérida, Yucatán, México, o comunicarse al teléfono 9303550 ext. 203, en horario de 9:00 a 16:00 horas, de lunes a viernes.

Cambios al aviso de privacidad

En caso de que exista un cambio en este aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento a través del portal www.iepac.mx y en las oficinas de este Instituto, donde siempre estará a la vista la última versión que rige el tratamiento de los datos personales proporcionado por el Personal Inscrito al Fondo de Ahorro.

Última Fecha de actualización del aviso de privacidad.

16 de octubre de 2017